

DANKSAGUNG

Winterthur, im August 2017

Die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer geliebten

Ruth Dicht-Egli

erfahren durften, haben uns tief berührt.

Herzlich danken möchten wir für die persönlichen Beileidsbezeugungen und die verschiedenen Spenden, insbesondere auch zugunsten von Ärzten ohne Grenzen.

Ein besonderer Dank geht an das Ärzte- und Pflegepersonal des Kantonsspitals Winterthur für die liebevolle Betreuung, an Herrn Pfarrer Christian Eggenberger für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier sowie an die Organistin Frau Tina Zweimüller für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur, die seine Liebe in unserem Herzen hinterlässt.

Die Trauerfamilien